



戦争なんてイヤッ!

守ろう平和憲法

「お国のため」はゴメンだ

■教育基本法「改正」NO!

政府は教育基本法を「改正」し教育の目的に「愛国心」を持ち込もうとしています。「お国のために血をながせ」と教えた戦前の教育になんの反省もありません。

■ウソだった大量破壊兵器

アメリカが「イラクに大量破壊兵器は無かった」ことを正式に認めました。しかし日本政府は「戦争は正しかった」と居直っています。

今でもイラクでは多数の市民が犠牲になっています。アメリカ兵の犠牲も毎月増えています。

■憲法「改正」もアメリカ言いなり

アメリカは使いやすい自衛隊にしようとして憲法9条「改正」を露骨に要求しました。アメリカ言いなりの小泉内閣は、今度は平和憲法を変えようとしています。

私たちは憲法9条「戦争の放棄」をなくしたり、変えることには絶対に反対です。

友達ふたりでも労働組合はつくれます



青年があつまって組合結成

環境を守る新しく起こした企業ですが、まだ事業がうまくいかないため賃金カット。20代の青年があつまり組合をつくって社長と交渉。会社はカット分を支払い、今後はよい会社にするため労使で話し合っていくことを約束しました。

つくろうくみあい

労働組合があると問題があったときや、職場を改善したいときに会社と対等に話し合いができます。職場の友達でも、職場外の友達でも2人いれば組合をつくることができます。

組合作りのご相談は愛労連へ 愛知県労働組合総連合

〒456-0006 名古屋市熱田区沢下町9-7労働会館東館 E-mail post@airoren.gr.jp
TEL052(871)5433 FAX052(871)5618 http://www.airoren.gr.jp

